

La expresidenta de las Fallas Isabel Villena ensalza la fiesta en un ciclo provincial

09/06/2022



La expresidenta de la Junta Central de Fallas y miembro actual de la Falla Huerta Nueva, Isabel Villena, participó ayer en el ciclo "Una provincia de fiestas" para hablar sobre las fiestas del fuego de la ciudad. La eldense destacó en este acto, que tuvo lugar en la Casa de la Festa Manuel Ricarte de Alicante, la historia de las Fallas de Elda así como el trabajo realizado para que las fiestas

del fuego sean declaradas [Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO](#).

Si algo resaltó Villena es que en los últimos años las fiestas han crecido y que son el conjunto de personas quienes hacen grandes las Fallas. La eldense estuvo en esta mesa redonda con representantes de las fiestas de Denia, San Vicente del Raspeig y Alicante.